
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N.
33600 PESSAC

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 
DU 01/02/2023

PRESENTS     :
Alain BOUET - Marie BOUTRY - Ascension CAYUELA - Germaine CHAHAT- Annie DALANCON
-  Delphine DEPEYRAS - Michelle DIO - Daniel DOMENGE - Virginie FERRY - Elsa FOURNIE -
Bruno KONRAD -  Grégory LANG - Florence LATOUCHE - Richard  MABILLEAU - Geneviève
PINSTON  

EXCUSES     :  
Annie DALANCON - Guy FOURNIER -  Céline XAVIER

Ordre du jour : 
 -     Approbation PV du 04.01.2023

-     Approbation PV AG du 28.01.2023
-     Elections et composition du CA
-     Cotisations diverses
-     Parole aux commissions   

            * Animations :
         Galette des rois: bilan
         Assemblée Générale: bilan
         Repas CA
                     A venir:
         Conférence du 25.02.2023
          Thé dansant du 26.03.2023
         Repas des voisins : recherche animation 
-     Questions diverses

L’an deux mille vingt-trois, le premier Février à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de 
quartier 3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Daniel DOMENGE.
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 

1/- Approbation du PV du 04.01.2023

Approbation du PV de la réunion du CA du 04/01/2023 à l’unanimité.



2/- Approbation du PV de l'AG du 28.01.2023

Approbation du PV de l'AG du 28/01/2023 à l’unanimité.
Le Président accomplira les formalités d'usage auprès de la Préfecture, de la Fédération et de la Vie 
Associative.

3  /-   Elections et composition du CA  

 
Président : Daniel Domenge
Vice-président chargé des animations : Richard Mabilleau
Vice-présidente chargée de l'environnement/cadre de vie: Elsa Fournier
 → évolution vers un suivi des actions auprès des Services Techniques (rendre compte au niveau du CA 
à partir d’un cadre qui fixe la démarche)
Secrétaire : Delphine Depeyras
Secrétaire adjointe : Marie Boutry
Trésorier : Grégory LANG
Trésorière adjointe : Michelle Dio

Commissions     :
* Relations publiques et communications : 
Pilote: Daniel DOMENGE 
Membres:  Richard MABILLEAU , Elsa FOURNIE (webmaster), Grégory LANG.

* Voirie/urbanisme : 

Pilote: Elsa FOURNIE
Membres:  Marie BOUTRY, Delphine DEPEYRAS, Alain BOUET, Grégory LANG, Daniel 
DOMENGE

* Animations : 
Pilote: Richard MABILLEAU, 
Membres: tous les membres du CA disponibles 

Référents pas animation   :
Galette des rois : Guy FOURNIER et Ascension CAYUELA
AG : Daniel DOMENGE et Delphine DEPEYRAS
Conférences : Alain BOUET et Elsa FOURNIE
Thé dansant : Guy FOURNIER et Delphine DEPEYRAS
Loto de printemps : Michelle DIO et Ascension CAYUELA
Repas des Voisins : Geneviève PINSTON et Céline XAVIER
Vide grenier : Richard MABILLEAU, Grégory LANG et Daniel DOMENGE, Virginie FERRY (bourse
aux vélos), Elsa FOURNIE-Delphine DEPEYRAS ( troc aux plantes), Geneviève PINSTON-Grégory 
LANG ( pétanque )
Sortie découverte : Geneviève PINSTON et Florence LATOUCHE
Loto d’automne : Michelle DIO et Ascension CAYUELA



Marché artisanal : Daniel DOMENGE et Céline XAVIER
Noël des enfants : Geneviève PINSTON et Céline XAVIER
Chasse aux œufs : Ascension CAYUELA et Geneviève PINSTON
 → en même temps que le marché le mercredi
Fléchage : Richard MABILLEAU, Grégory LANG
Distribution des flyers : sans changement

4/- Cotisations diverses

Le Conseil donne son accord pour le versement de diverses cotisations, à savoir:
- Ecosite du Bourgailh: 30€
- Maison des Associations: 10€
- Fédération des quartiers de Pessac: 40€

5/- Paroles aux commissions

* Animations 
Galette des rois du 14.01.2023
72 adhésions ont été souscrites à cette occasion
Environ 90 adhérents réunis dans une bonne ambiance. Un rajeunissement des participants a été 
souligné.
Coût : 270 €
A l'avenir, prévoir 2 tables pour les cotisations pour limiter l’attente.

Assemblée Générale du 28.01.2023
55 personnes dont 43 adhérents ont participé à cette assemblée.
Coût : 65 €
La limitation du temps de parole sera à mettre en place.
L'arrivée du Maire avec une heure de retard n'a pas permis d'obtenir les réponses précises à certaines 
questions qui ont été posées. En conséquence, le Président a demandé un nouvel entretien au premier 
magistrat pour approfondir les réponses apportées en AG.
Difficilement explicable d’appeler le Budget Participatif pour effectuer les travaux sur une salle 
municipale (contraire à l’esprit citoyen du budget Participatif)

Repas CA du 28.01.2023
Très bon moment
A renouveler

*****A venir,

Conférence du 25/02/2023
Flyer à distribuer à partir du 10 février (+ le flyer du marché s’il est prêt)
Mise en place de la salle à partir de 16h
Bouquet de fleurs pour remercier la conférencière



Thé dansant du 26/02/2023
Orchestre Lucien Morin: tout est prêt
Adhérent 10€ / Non-adhérent 12€ / Accompagnant 7 €
La prochaine réunion mensuelle définira l'organisation et en particulier le goûter.

Repas des voisins du 14.05.2023
Prestataires à contacter(Geneviève et Florence): Le Soleil dans la Cuisine + une autre option pour un 
méchoui 
Quelle disponibilité et à quel prix ?
Prendre option pour la date
Animation : l'orchestre de Christian VIGNAUD (déjà connu) sera contacté par le Président.

# Remarques:

- Le trésorier Grégory LANG demande aux référents d'anticiper au maximum les demandes aux 
prestataires extérieurs afin de recueillir des devis le plus rapidement possible pour définir le budget de 
chaque animation.

- Le Président demande au trésorier d'établir un prévisionnel par animation pour fixer un cadre financier
au CA.

 

6  /-   Questions diverses :  

Evolution du marché de Monbalon:  
- à partir du mercredi 8 Février:
  * nouvelle fromagère (fromages du Pays Basque + Vallée d’Aspe → gamme plus large) 
  * marchand d’huîtres d'Arcachon
- à partir du mercredi 01 Mars:
  * présence d'un boucher une semaine sur deux.

Budget Participatif   : a-t-on des idées à proposer ? Installation de bancs (rondins de troncs d’arbre au 
pied des arbres, de jeux pour enfants ?

Florilège  : cette société propose à l'association de quartier une journée d'animation entièrement gratuite 
accompagnée d'un don, sur place ou sous forme de voyage organisé d'une journée, en contrepartie d'une 
présentation à la vente d'une gamme de produits. Le CA n'est pas favorable à ce type de relation qui 
cache certainement une intention de la société de collecter un fichier d'adresses.

Orpi: nous sommes dans l'attente de la convention de partenariat. La signature devrait intervenir dans 
les prochains jours.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30.

Prochaine réunion : Mercredi 01/03/2023 à 18H30

  La Secrétaire,             Le Président,
         Delphine DEPEYRAS         Daniel DOMENGE


